
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生にとって，部活動の集大成となる「郡市

総体」が間もなくやってきます。出場する全選手

が，全県大会へ出場できることを願っています。 

ただ，部活動の目標は全県大会出場であっても，

本来の目的は人間形成です。この総体の月を生徒

にどう体験させ，どれだけ感動できるものにでき

るか全職員で取り組みたいと思います。 

 

 ～～～～学学学学ぶぶぶぶ意欲意欲意欲意欲のののの継続継続継続継続とととと『『『『感動感動感動感動』』』』のののの月月月月にににに！～！～！～！～    

 

課題課題課題課題ⅠⅠⅠⅠ：：：：個個個個々々々々のののの「「「「学学学学ぶぶぶぶ力力力力」」」」をををを育育育育ててててるるるる学習指導学習指導学習指導学習指導    

研究主題「主体的に学び，よりよく『思考』『判断』

『表現』できる生徒の育成～生徒の発想や疑問を基にし

た，学ぶ意欲を高める学習活動の工夫～」を意識した授

業を充実させ，課題である表現力や読解力を高めます。 

課題課題課題課題ⅡⅡⅡⅡ：：：：豊豊豊豊かなかなかなかな心心心心をををを育育育育むむむむ生徒指導生徒指導生徒指導生徒指導 

「総体」を核とした『参加』『挨拶』の開花の月にした

いと考えます。また，以下のことを心がけ，感動できる

生徒の育成を目指します。 

 ・大会での成績のみでなく，その過程や向かう心を大切

にする。 

 ・結果から「何を学ばせるのか」を指導者として考える。 

 ・「自己有用感」「自尊感情」を育てる場とする。 

課題課題課題課題ⅢⅢⅢⅢ：：：：家庭家庭家庭家庭・・・・地域地域地域地域とのとのとのとの連携連携連携連携 

６月は「郡市総体」がメインとなります。がんばりや

取り組みを地域の方々に見てもらい，家庭・地域と一体

となった応援を目指します。 

 

 

 

 

5 月 30 日に，南教育事務所仙北出張所長訪問（栗

林守所長 武蔵優紀副主幹）がありました。全職員

の授業参観の後に，校長との懇談がありましたが，

その中で次のようなご指導をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

  

総体まであと 20日。これまでいろいろなことがあった

と思います。ひょっとしたら，苦しいことの方が多か

ったかも･･･。でも，青春の貴重な日々をそれぞれの競

技にささげた選手諸君には，ベストを尽くして勝負の

日を迎えてもらいたいと思います。中間テスト終了と

同時に，部活動強化週間がスタートします。 
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学校安全日 校長経営研（本校会場） 

協和中学校招待卓球大会協和中学校招待卓球大会協和中学校招待卓球大会協和中学校招待卓球大会    

大曲中学校招待大曲中学校招待大曲中学校招待大曲中学校招待バレーバレーバレーバレー大会大会大会大会    

羽城中学校招待剣道大会羽城中学校招待剣道大会羽城中学校招待剣道大会羽城中学校招待剣道大会    

部活動休止期間（～５日） 

１年生畑作り 

前期中間テスト（部活動強化期間～

１５日） 

郡市総体抽選日 英語検定① 

大仙市教育委員会訪問 企画委員会 

郡市総体壮行会 学校評議員会 

職員会議 

１年生畑作り 

炎炎炎炎のののの郡市総体郡市総体郡市総体郡市総体１１１１日目日目日目日目    

炎炎炎炎のののの郡市総体郡市総体郡市総体郡市総体２２２２日目日目日目日目    

炎炎炎炎のののの郡市総体郡市総体郡市総体郡市総体３３３３日目日目日目日目    

２３日の振替休業日 

２４日の振替休業日 

全校花壇作業 

専門委員会 
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平成平成平成平成 2 42 42 42 4 年度年度年度年度    

学校報学校報学校報学校報６６６６月号月号月号月号①①①①    

大 仙 市 立大 仙 市 立大 仙 市 立大 仙 市 立    

大曲南中学校大曲南中学校大曲南中学校大曲南中学校    

一足先に，強化練習（24
日～25 日 7:00～9:00）
を行った剣道部。体育館
には多くの保護者，小学
生，地域の方々も駆けつ
け，夜間にもかかわらず
熱気ムンムンでした。 

「古いけれどよく整えられた校舎で，掲示物などに環境学習への取組みの

成果が見られる。授業に真剣に向かっている生徒が多い。授業での先生方

と生徒の関係がよく築かれている。その 1 対 1 の関わりから，生徒同士へ

の関わりへと発展させて，よりよい授業を目指してほしい。」 

３年生の数学の授業を参観する栗林所長 



 

 

 

来年春の高校合格を目指す３年生が，今年度第１

回目の実力テストに挑みました。実力テストは，あ

と 10回あります。頑張ってもなかなか成果が上が

らず，しかも孤独なのが

受験勉強です。しかし，

やらないことにはどう

にもなりません。１・２

年生も，３年生の頑張っ 

 ている背中を見て，来る

べき時に備えましょう。 

このこのこのこの道道道道をををを行行行行けばどうなるものかけばどうなるものかけばどうなるものかけばどうなるものか    （（（（中略中略中略中略））））    

危危危危ぶむなかれぶむなかれぶむなかれぶむなかれ    迷迷迷迷わずわずわずわず行行行行けよけよけよけよ    行行行行けばわかるさけばわかるさけばわかるさけばわかるさ    

    

 

 

 

 

 

 

恒例の「郡市総体壮行会」を，下記の日程で

行います。勝負の時を迎える運動部の生徒に対

して，保護者の皆様にも是非アツいエールを送

っていただきたく，ご案内申し上げます。どう

ぞご近所お誘いあわせの上，お出でください。

席をたくさん準備しております。 

 

１１１１    期期期期    日日日日        ６６６６月月月月１５１５１５１５日日日日（（（（金金金金））））    

２２２２    時時時時    間間間間        １１１１時時時時３３３３００００分分分分～～～～２２２２時時時時２０２０２０２０分分分分    

３３３３    会会会会    場場場場        大曲南中学校体育館大曲南中学校体育館大曲南中学校体育館大曲南中学校体育館    

４４４４    そのそのそのその他他他他        職員玄関職員玄関職員玄関職員玄関からおからおからおからお入入入入りくださいりくださいりくださいりください。。。。    

 

 

 

 

○5月 30日に生徒総会がありました。今年の生徒

総会で，まず目についたのが生徒の椅子が横から見

てピシッと揃っていたことです。生徒総会と直接関

係はないのですが，意外と大切なことです。 

○初めての生徒総会で，１年生が質問をすることは

大変だと思います。

しかし，事前に資

料に目を通してい

たらしく，よく手

が挙がり，しかも

前向きな提案が多

かったように思います。 

○質問や提案に対して，「貴重なご意見ありがとう

ございます。次の委員会で･･･」というようにのら

りと答弁する専門委員長もいます。「質問者よ，も

う一押し！」と思うのですが，議長に「よろしいで

しょうか？」と言われると「はい」と引き下がって

しまう生徒がほとんどでした。もう一歩突っ込んで

欲しかったと思います。 

○昨年度から，生徒会の各委員会が工夫を凝らした

活動をしています。「月間チャレンジ」（総務委員会

担当）という企画を立ち上げて，生徒目線で学校生

活の改善に取り組んでいます。５月の月間チャレン

ジは「時間厳守で行動しよう」で，最優秀の学級が

１Ａでした。 

 

 

 

 

 

 

今年は特に中庭の緑がきれいだ。職員玄関から入って，廊下の窓越しに見える茶室と周りの木立は意外と絵に

なる。つい角度を変えて見入ってしまう。（「中庭さ 石灯籠があれば最高だしな！」という三浦先生の声を受けて

作ってみました。）校庭や花壇も，校務員の佐藤さんが休みなく手入れをしているのでとてもきれいで，見ていて

心が落ち着く。 

去年は，生徒玄関の上にプランターを上げ，そこにゴーヤを植えて「緑のカーテン」をつくろうとしたが，土

に力がなかったためか，緑のネットと黄緑色のつるで終わってしまった。（ゴーヤも小さかったですし･･･。）そこ

で今年は花壇に直植えをして，中庭の緑のように濃いカーテンにしたいと準備を進めている。（職員室前の花壇と

被服室南の花壇から２階へカーテンができる予定です。） 


